"YO NO SOY FOSFO FOSFO, YO SOY UN POLÍTICO SERIO", DICE ALFARO, GOBERNADOR DE JALISCO

"LO QUE pasó en Movimiento Ciudadano (MC) a nivel nacional fue de veras
terrible, lamentable y a mí, inclusive,
me generó hasta vergüenza", sostuvo
Enrique Alfaro Ramírez, gobernador de
Jalisco, al reiterar su distanciamiento
con las decisiones tomadas desde la
dirigencia nacional de su partido, por lo
que asegura que él "no es fosfo fosfo"
sino un "político serio".

El mandatario estatal que fue el primero en ganar una gubernatura bajo los colores naranjas dijo que el nuevo modelo que ha adoptado MC no tiene identidad o por lo menos él no siente identidad en torno a ese modelo y esa puesta política.

"Yo no soy 'fosfo-fosfo', yo no soy 'lo nuevo', yo no soy 'arráncate, compadre', yo no soy nada de eso. Yo soy un político serio, soy un político profesional", aseguró el jalisciense que en julio del año pasado presionaba a



Reiteró su distanciamiento con la dirigencia nacional de MC. Especial

Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, a unirse a la alianza opositora —PAN, PRI y PRD— y apoyar a Xóchitl Gálvez Ruiz como candidata presidencial, exigencia que Delgado rechazó y que devino en el distanciamiento.

Dijo que nunca estará de acuerdo "con esa noción de la política que la envilece y la banaliza", esto en referencia a cómo se dío el "destape" de Jorge Álvarez Máynez desde Monterrey en una mesa con cervezas y botanas en la que Samuel García Sepúlveda le dio estafeta de la candidatura y que en su momento también criticó.

"Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la presidencia de México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco" señaló.

Por Elia Cruz Calleja